



PRESENCIA

MATUTINO FUNDADO EL 28 DE MARZO DE 1952
AÑO XXIX-N° 7.885 - LA PAZ, BOLIVIA, MIÉRCOLES 11 DE JUNIO DE 1980 - 18 PAGINAS - \$b. 4.00



Unánime rechazo a proposición de FF.AA.

Congreso ratificó el 29 de junio como fecha para las elecciones

Todas las bancadas aprobaron resolución en ese sentido
CONADE fijó posición, rechazando la propuesta militar



RATIFICACION DE ELECCIONES. - El Congreso aprobó ayer, por unanimidad, una resolución que ratifica la realización de las elecciones generales para el 29 de junio de este mes. En esta forma, rechazó la proposición de que éstas se efectúen en la fecha prevista: el 29 de este mes.

El Congreso Nacional rechazó ayer, en forma unánime, la proposición de las Fuerzas Armadas, que plantearon la necesidad de aplazar las elecciones generales mínimo por un año, y ratificó, la decisión de que éstas se efectúen en la fecha prevista: el 29 de este mes.

Cuarto. - Por lo tanto, el Poder Legislativo, debe ser consecuente con la voluntad popular que se expresó en la Resolución del Poder Legislativo convocando a elecciones para la fecha indicada.

El Gabinete analiza "la situación actual"

El gobierno analiza "la actual situación" planteada como consecuencia de la proposición de las Fuerzas Armadas, para aplazar las elecciones, mínimo por un año, y decidió abrir un diálogo con "sectores representativos de la ciudadanía", con el fin de encontrar el mejor sistema de convivencia entre los bolivianos. Una determinación podrá ser adoptada en el curso de hoy, como resultado de las consultas que ya inició ayer, antes de que el Gabinete volviera a reunirse antes de la medianoche.

Corte Electoral decidirá hoy sobre proposición de FF.AA.

La Corte Nacional Electoral, luego de las consultas que realizó con los candidatos y partidos políticos, decidirá hoy sobre el pedido de aplazamiento de las elecciones fijadas para el 29 de este mes, presentado a ese organismo electoral por el alto mando militar. Al no tener jurisdicción ni competencia para postergar los comicios y de acuerdo con las consultas que realice, transmitirá el pedido a los Poderes Ejecutivo y Legislativo.

El Comité Nacional de Defensa de la Democracia adoptó actitud igual, de rechazo a la proposición de las Fuerzas Armadas, dando las razones que están contenidas en el siguiente pronunciamiento:

Partidos y frentes reiteran oposición a propuesta de aplazar las elecciones

La mayoría de los partidos políticos, a través de pronunciamientos entregados a la prensa, rechazó ayer el pedido hecho por el alto mando de las Fuerzas Armadas para aplazar, por un año, el verificativo de las elecciones generales del 29 de junio próximo.

Plan de emergencia en El Salvador para detener la ola de huelgas

SAN SALVADOR, 10 (AP). - El gobierno considera la implementación de medidas de emergencia para frenar la ola de huelgas que afecta la economía nacional, entre las que figura la militarización total de los servicios públicos, se anunció hoy.

En cualquier caso, la Corte Nacional no tiene atribuciones para decidir el aplazamiento de las elecciones, según aclaró ese organismo. Corresponderá a los Poderes Ejecutivo y Legislativo orientar la actividad futura de la mencionada Corte.

COB exige que se cumpla el cronograma electoral

"La Central Obrera Boliviana considera que la realización de las elecciones en la fecha establecida por el Congreso es el camino que ha elegido el pueblo en pos de constituir los poderes públicos", dice un comunicado emitido ayer.

Ultimas de la noche

VIAJE DEL PAPA
RIO DE JANEIRO, 10 (EFE). - El enviado especial del Papa, monseñor Paul Marcinkus, retornó hoy desde Río de Janeiro a Roma después de definir el itinerario del Santo Padre en su visita a este país.

OPEP acordó fijar en 32 dólares precio del barril de petróleo

ARGEL, 10 (AP). - La Organización de Países Exportadores de Petróleo acordó hoy en fijar su precio del crudo en 32 dólares el barril pero dejó a los países miembros en libertad de esperar para elevar sus precios a ese nivel, informó el Ministerio iraní Ali Akbar Moïnfar.



AGRADECIMIENTO. - Buenos Aires 10 (AP). - La Reina Sofía, de España, agradece al Intendente Municipal (Alcalde) de Buenos Aires, Brigadier Oswaldo Caclatore, derecha, la entrega de las llaves de la ciudad. La soberana española realiza una visita a Buenos Aires, con motivo de su fundación (Radiofoto AP).